緑が丘

校訓 「ゆたかさ・たしかさ・たくましさ」 学校教育目標 「認め合い、学び合い、高め合う生徒の育成」 平戸市立田平中学校 学校だより第28号 (令和5年2月) 文責 西澤 庄藏



地域行事に、地域住民の一人として、部活動の一員として、躍動する姿がありました。

1/29(日)町内のあじか釣りセンター前をスタート・北松農業高校前ゴールとする特設コースで田平町駅 伝大会が開催され、本校生徒も、地域住民の一人として、部活動の一員として、多くの大人に交じって参加しました。この大会は、個人の健康づくりはもちろん、青少年の健全育成も目指して、中学生にも門戸が開かれたものだと察します。地区対抗の部、一般の部、オープンの部があり、部門は違っても一斉スタートで、チームー丸となって襷をつなぐ光景が繰り広げられました。

校長室にずっと2つの優勝杯が飾ってあり、気になっていたのですが…、ついに返還することになりました。(優勝杯が再び学校に返還されることがなかったように)大人や高校生の群を抜く快走ぶりに圧倒されたひとときでした。それでも、参加した生徒は、保健体育の長距離走でも培った練習の成果を発揮するよう、それぞれが自己ベスト更新を目指して挑みました。が、それにしても、大人や高校生は速かった。たくさんの刺激を受けた大会となりました。

数年ぶりに開催されたとのことでした。通常開催が示すとおり感染防止策を講じて、あくまでも開催する英断を下した実行委員会の方々のwithコロナを実践する気概を感じました。







with コロナに向けて。学校でも、来週、授業参観・学年懇談会を開催する予定です。

With コロナの取組として。ここ数回「コロナ」対応のため、授業参観・学年懇談会の中止を余儀なくされてきました。長崎県の「コロナ」流行の目安とする感染段階がレベル1に下がったこともあり(季節性インフルエンザが収まることも前提として)来週【2/24(金)】今年度最後の授業参観・学年懇談会を開催する予定です。ただ、今回は、1・2年の授業参観・学年懇談会とします。3年は、高校受験真っただ中であるため、開催を見送ります。

授業を通じてお子様の成長を肌で感じ取っていただくため、また、学校と家庭の連携を深めるため、ご足労をおかけいたしますが、学校にて、授業参観、学年懇談会を行います。

○時間帯 (1)授業参観 2年生 **13:40**~15:30 進路学習発表会 体育館にて 1年生 **14:40**~15:30 教科【1-1 社会/1-2 国語】 各教室にて **注)授業参観は学年によって開始時刻が異なります。**

(2) 学年懇談会 15:55~16:25 1 年=1-1 教室にて 2 年=2-1 教室にて

別途、学校から案内文書も配付しています。今一度、ご確認ください。どうぞ、万障繰り合わせのうえ、 ご来場をお待ちしております





(今年度 第7号学校だより より)